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「北杜市への教育条件改善要求」について（お知らせ） 

 

 北杜市ＰＴＡ連合協議会では，毎年北杜市義務教育振興大会を通して「市への教育条件改善要

求」を行い，子どもたちを取り巻く教育環境の充実のために大きな成果をあげてまいりました。 

 さて，本年度も小淵沢中学校としての要望を募り，内容を検討し，小淵沢小学校ＰＴＡと連携

して要求資料を作成いたします。 

つきましては，改善してほしい事項についてご意見やご要望がありましたら，Googleフォー

ムでご回答をお願いいたします。７月１９日（火）までにご回答ください。 

 ○昨年度の要望事項と回答を別紙にて配付しましたので，参考にしてください。 

 ○北杜市ＰＴＡ連合協議会事務局では，「校舎，教室などの施設設備の充実」の要望は，学校

ごとに次年度予算要求に盛り込む，「街灯設置」については自治会へ，横断歩道について

は，安協を通して公安委員会へ，カーブミラーについては，自治会を通して支所へ，学校ご

とに対応すること」が確認されています。以上に該当する要望事項につきましては，内容を

吟味して対応していきます。 

 

 

※Googleフォームのアドレスは保護者メールで配信しています。 

 

※Googleフォームでの回答に不都合があるご家庭は，担任に申し出てください。 



 
 



 

 


